
No 分類 意見 発言者

1 駐車場
　自動二輪の現状と課題が入っていない。新宿の自動二輪の利用
はどのような状況か。

岸井会長
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（Ｐ３　今後の主な検討事項）
　「ＪＲ以外の鉄道路線と高速バスの乗り換え利便性の向上策
（西口広場における降車場の設置など）」について、バスタが整
備された中で、また西口広場に高速バスの降車場をつくると読め
る。
　利便性の話なのか、必要性が高まっている上での話なのか、議
論していく必要がある。

東日本旅客鉄道株式
会社　総合企画本部
品川・大規模開発部
次長
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（Ｐ３　施設配置の検討の方向性）
　「バスの利便性を向上させるために散在する乗り場を方面別に
配置」とあるが、バス事業者やタクシー事業者等の当事者が参加
した中で意見を集約して、その意見を議論して欲しい。

東京都交通局企画担
当部長
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（Ｐ７　駐車場の再編の検討の方向性）
　「自動車流入を抑制するため、附置義務駐車場の積極的な隔地
を推奨」とあるが、新宿区だけではなくて、渋谷区にも隔地がで
きるよう調整をお願いしたい。

東日本旅客鉄道株式
会社　総合企画本部
品川・大規模開発部
次長
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（Ｐ７）
　自動二輪の取り扱いについて記載がないので、検討したほうが
よい。

国土交通省　都市局
街路交通施設課　街
路事業調整官
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（Ｐ７　駐車場の再編の検討の方向性）
　「都市計画駐車場の台数を利用実態に即して見直し」につい
て、将来の駐車場需要を見越して見直すということだと思うの
で、よくご検討してほしい。

国土交通省　都市局
街路交通施設課　街
路事業調整官
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（Ｐ６、７）
　駐車場の議論では規模と合わせて、出入口の位置・構造の議論
についても、できるだけ早い段階で検討することが、交通量の影
響と歩行者との錯綜に対する最適な答えを出すためには必要であ
る。

国土交通省東京国道
事務所所長
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　駐車場需要の将来推計は土地利用と一体なので、どのようなも
のをつくるのか、もう少し突っ込んだ議論をしながら推計する必
要がある。

岸井会長

9
道路
空間

（Ｐ８）
　自転車の通行空間ネットワークや小型モビリティへの対応等、
交通機能を考える上での走行空間のあり方についての視点を追加
したほうがよい。

国土交通省東京国道
事務所所長

10 歩行者
　自動車、自転車、オートバイを含めた交通について整理してい
るが、歩行者の交通については別個に議論するか教えて欲しい。

国土交通省　都市局
都市計画課　施設計
画調整官

　都、新宿区、渋谷区にて意見交換
を行っている。引き続き検討を進め
ていく。

　バス事業者が参加した新宿駅西口
路線バス意見交換会を開催した。

〇新宿駅周辺の現状と課題（資料１）

〇交通機能の検討の方向性（資料４）

バス

駐車場

　都市計画駐車場の台数の考え方に
ついて引き続き検討を行う。

第５回新宿の拠点再整備検討委員会の意見と対応

　自動二輪の現状について確認し
た。（資料２－２）

対応

　歩行者について、将来の交通量推
計を検討している。今後これを基に
各歩行者ネットワークの幅員を決め
ていく。

　自動二輪の現状について確認し
た。対応方針について引き続き検討
を行う。

対応

　現状で西口広場に高速バスの乗降
場があるため、必要性も含めて検討
を進めていく。

　都市計画駐車場の台数の考え方に
ついて引き続き検討を行う。

　駅前広場の配置や歩行者動線と合
わせて、引き続き検討を進めてい
く。

　「新宿の拠点再整備方針」方針９
に基づき、技術の進展等を柔軟に取
り入れ、適切に対応する。

資料２－１ 
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エネルギー
・防災

　都市基盤には交通以外にもエネルギーや上下水道等あるが、新
宿で特に考えたいイメージはあるか。
　ターミナルでの防災問題や緊急時のエネルギー確保の問題、日
常時の低炭素の話題など、考えなければならないことは当然ある
わけで、場合によっては新しい意見については別途話を聞き、何
かの形で少しでも反映する等、考えたほうがよい。

岸井会長
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　テーマ毎に関係者が集まって集中的に議論ができる部会等を設
置したほうが意見をまとめやすいと思うが、体制について検討で
きないか。

東京都建設局道路管
理部長
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　空間・景観づくりは、建物のイメージも含めた議論が出てくる
が、基盤と建物と一体的に考えていく必要もあり、それが最後の
整備方針の実現方策とも関わってくることなので、それぞれの意
見がしっかり反映できるように組み立ててほしい。

岸井会長

〇その他

　引続き委員会を円滑に運営するた
め、必要に応じて検討部会等を設置
し、集中的に議論ができる体制を整
えていく。

検討体制

　空間・景観づくりと都市基盤の再
整備については、検討部会等におい
て連携を行い、建物計画との整合を
行っていく。

対応

　グランドターミナルの再編と周辺
の機能更新を進める上で、新たな意
見については、今後の建替え計画の
検討に合わせて適切に対応してい
く。


